
 
 

Anfrage an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 14.1.2020 

 

Photovoltaik an der neuen Grundschule in der Hermine-von-Parisch Straße 

 

Anfrage 

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, Auskunft zu geben, ob die neue Grundschule in der 
Hermine-von-Parisch Straße mit Photovoltaik ausgestattet wird.  
 

Begründung 

Mit rund 1.710 Sonnenscheinstunden im Jahr ist München eine der sonnenreichsten Städte der 
Bundesrepublik Deutschland und bietet damit günstige Voraussetzungen für die Nutzung der 
Solarenergie. Bei einem Schulneubau sollte die Anbringung von Photovoltaik von Anfang an mit 
eingeplant werden.  
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